

L'Abeylle de la Nouvelle-Orléans

Bureaux : rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 18 JUIN 1895.

Fondée le 1er septembre 1827.

L'Abeylle de la Nouvelle-Orléans.
Bureaux : 323 rue de Chartres.
Entre Conti et Bienville.

NEW ORLEANS BEER PUBLISHING CO. LIMITED.
Entered at the Post Office at New Orleans, La.
Second Class Matter.

NOUVELLE-ORLEANS.
MARDI, 18 JUIN 1895.

PREMIER L'ABONNEMENT.

ADDITION QUOTIDIENNE	
Un an	\$12 00
Six mois	6 00
Trois mois	3 00
Un mois	1 00
On s'abonne aussi, à la semaine, avec les porteurs.	

ADDITION HEBDOMADAIRE	
Un an	\$3 00
Six mois	1 50
Trois mois	1 00
Un mois	75

Pour les petites annonces de Demandes, Ventes et Locations, etc., qui se soldent au prix réduit de 10 cts la ligne, voir la 3e page.

Une petite leçon que nous donne l'Allemagne.

L'industrie sucrière—celle de la betterave, bien entendu; on ne peut exercer que celle-là en Europe—est en souffrance à peu près partout, en Allemagne, par suite de l'abus qu'on y a fait de la production. La situation dans l'Empire était d'autant plus grave que, au moment même où cette industrie périclitait, elle allait être privée de son principal soutien, la prime d'exportation. La loi qui l'établissait devait, en effet, cesser le 1er août prochain.

A partir de ce jour-là, la prime d'exportation allait être considérablement réduite. De là, l'alarme répandue dans le pays et les réclamations des fabricants de sucre. Qu'est-il arrivé? Les Allemands ont des hommes pratiques; ils ne se sont pas amusés à raisonner et à déraisonner, à perdre de vue, sur la constitutionnalité ou l'inconstitutionnalité de la prime. Ils ont vu en péril une industrie qui est une des principales ressources du pays; ils se sont dit qu'il fallait l'aider, et ils l'ont soutenue. La loi qui est actuellement en vigueur jusqu'au 1er août 1895, a été maintenue par le Reichstag jusqu'en août 1897.

Ce n'est pas qu'on s'illusionne en Allemagne sur la valeur de la prime. On sent bien qu'il y a là quelque chose d'anormal, qui ne peut durer éternellement; mais il y a, avant tout, une grande industrie à sauver et on ne touchera pas à la prime, tant qu'on n'aura pas trouvé un autre moyen de soutenir cette industrie.

C'est ainsi qu'agit un législateur sensé, pratique. Il ne passe pas son temps à ergoter dans le vide, comme le font nos rhéteurs du Libre-échange, au Congrès et ailleurs. Il y a des intérêts sérieux à sauver, et le Reichstag les sauve.

Ce n'est pas ainsi que l'entendent nos prétendus hommes d'Etat. Oh leur disait sur tous les tons: "prenez garde; vous allez ruiner une industrie qui fait vivre près d'un million d'âmes; vous allez priver l'Union du plus clair de ses revenus, mettre le trésor à sec et le pays en dette." Ils sont restés sourds à toute espèce de remontrance; ils ont taillé en plein drap, rogné à tort et à travers, créé la misère et le déficit, et ils en sont fiers. Il y a de quoi, en vérité.

"C'est vraiment à regretter de n'être pas Allemand", disait, tout récemment, un planteur à moitié ruiné, en lisant les nouvelles d'Allemagne, "au moins on serait sûr d'être soutenu." Avait-il tout à fait tort, ce brave homme?

L'Ordre du mérite de Prusse.

A l'occasion du refus de M. Pasteur, quelques renseignements sur l'Ordre du Mérite de Prusse, fondé par Frédéric-Guillaume IV, en 1842.

Le nombre des membres, qui forment une classe unique, est fixé à 100. Le mérite est, à chaque décès qui entraîne une vacance, le souverain qui y pourvoit, avec la faculté de choisir indistinctement et suivant l'opportunité dans la classe des savants ou dans celle des artistes.

Les lauréats sont les mêmes que ceux du Mérite militaire, fondé en 1855, par Frédéric II et Frédéric-Guillaume III. Le double chiffre couronné de Frédéric II, répété quatre fois, forme

Les Voyages Présidentiels

Un moment où le Président de la République fait une nouvelle tournée officielle à travers la France, écrit Georges Grison, il me paraît intéressant de jeter un rapide coup d'œil rétrospectif sur les voyages présidentiels.

Je dis "présidentiels" parce que c'est à la seconde République seulement que remonte cet usage des visites du chef de l'Etat à son peuple. Sous l'ancienne monarchie, le souverain ne quittait guère Paris, à moins que ce ne fût, comme François Ier, Louis XIV ou Napoléon, pour aller, à la tête des armées, rejoindre le champ de bataille. Les communications, du reste, n'étaient point faciles comme aujourd'hui et la tournée qu'accomplissait M. Félix Faure en ce moment eût été demandée jadis, de six à douze mois. Même dans les dernières années du règne de Louis-Philippe, alors que les chemins de fer commençaient à s'établir et que les routes royales étaient en parfait état, il ne fallait un grand courage pour faire visite successivement aux villes de trois ou quatre départements.

Ligue de l'Amérique Centrale.

Nous trouvons dans nos dépêches une nouvelle qui nous paraît très intéressante. Le Président Zelaya de la République du Nicaragua vient d'abandonner temporairement son poste. Il va accomplir une mission que nous ne saurions trop approuver. Il se rend à une conférence qui doit avoir lieu entre lui et les présidents du Honduras, du Salvador et, probablement aussi, du Guatemala, en vue de former une ligue des Etats de l'Amérique Centrale.

Rien de plus juste que cette idée. Elle prouve que les gouvernements de ces pays comprennent l'importance de leur situation privilégiée, qui en fait le point de mire de toutes ambitions de l'ancien et du nouveau monde. Il ne se passera pas bien longtemps, avant qu'un canal unisse les deux Océans Atlantique et Pacifique, à travers un de ces Etats qui deviendront le centre du grand commerce inter-océanique. Alors à combien de convoitises ne seront pas exposés ces petits républiques réduites à leurs propres ressources. Réunies, elles sont déjà trop faibles pour résister à une invasion. Que serait-ce donc, si chacune d'elles restait isolée?

L'Angleterre qui est toujours à l'affût des bonnes occasions, pour s'installer sur quelque point du globe, la parfaitement compris, depuis bien longtemps; et elle a son, sous un prétexte quelconque se conquérir un confortable pied-à-terre dans le Honduras. Nest ce pas là déjà un danger pour ces pays dont l'indépendance, grâce à leur position exceptionnelle, devrait être garantie par toutes les nations maritimes du globe? Il y a bien la doctrine Monroe dont les Etats-Unis font grand bruit; mais elle n'est pas encore bien définie, cette doctrine, et les événements récents nous ont appris ce qu'elle vaut et le peu de cas qu'en font certaines puissances. Les Etats-Unis eux-mêmes ne peuvent-ils pas, à la longue, en faire abus à leur profit exclusif?

Pour toutes ces raisons nous ne pouvons qu'approuver la tentative qui se fait, en ce moment, de former sur une solide base une ligue des Etats du Centre-Amérique.

VOILE DE MARIÉE.

Le voile que portera Mme la princesse Héloïse le jour de son mariage a été fabriqué à Bayeux. Ce sera l'un des plus magnifiques spécimens de la fabrication française.

Le voile a trois mètres cinquante de longueur. Il est fait en chantilly blanc et orné dans le bas d'une large bordure fleurie qui monte en diminuant graduellement jusqu'à devenir légère comme une voilette dans la partie qui retombera sur la tête. Le milieu est tout uni; mais du milieu de la bordure, sur la croix, croissent en façon de médaillon fleurissant par en-dessous les armoiries, exécutées en point d'Alençon.

Le voile est orné d'Aoste à la croix blanche de Savoie sur fond de gaze, avec la bordure composée d'argent et de gaze; de l'autre, l'éco de France, aux trois fleurs de lis d'or sur champ d'azur. Les couleurs de gaze et d'azur sont représentées, suivant les règles héraldiques, par des rayures à jour de sens différents, soigneusement reproduites dans les détails et surtout dans les médaillons. Le tout est surmonté par la couronne des princes de Savoie, où les fleurs alternent avec la croix blanche.

SUICIDE.

Un suicide à sensation: c'est celui de William Graham Granville Leveson-Gower, lord du manoir de Teitsey, qui a mis fin à ses jours, à Londres, l'âge de 70 ans, par suite de la mort de son épouse, que l'on croit—les souffrances que lui faisait éprouver son mauvais état de santé.

Le défunt, qui était cousin de son lord Granville, le célèbre homme d'Etat libéral, et oncle de comte actuel de Cet, appartenait à une famille fort bien établie dans l'aristocratie britannique (les ducs de Sutherland sont aussi des Leveson-Gower et ont obtenu leur titre local après une alliance avec l'héritière d'un duc écossais, le duc de Gordon) et dont M. George Granville Leveson-Gower était soigneusement avec les libéraux, dans la Chambre des Communes.

UN MOTU PROPRIO.

En coïncidence avec les fêtes universitaires et internationales qui ont lieu à Lille, la Semaine religieuse de Cambrai publie la traduction d'un Motu proprio de S. S. le pape Léon XIII, dotant une des chaires de la Faculté de théologie de Lille. Après avoir fait un chaud éloge de l'Université catholique de la grande ville du Nord, le Souverain Pontife continue en ces termes: "C'est pour quoi, pour mieux leur témoigner à tous notre approbation et notre bienveillance, et pour encourager les progrès de cette œuvre, nous avons décidé de lui apporter notre bienfait personnel. Une certaine somme nous ayant été versée par une pieuse libéralité pour être employée en faveur de l'enseignement de la jeunesse, de notre bonne volonté nous la donnons et attribuons à cet Institut, dans l'intention que, par elle, il soit pourvu aux frais de l'entretien de l'une des deux chaires de théologie dogmatique qui ne sont pas encore dotées."

En conséquence de ce Motu proprio, ajoute la Semaine religieuse, le Très Saint-Père a fait verser aux Facultés catholiques la somme de 100,000 francs pour sa participation à la souscription et à la dotation d'une chaire, aux intentions énoncées ci-dessus. C'est le premier exemple d'une générosité de cette nature. Le Pape Léon XIII est décidément un novateur.

PARADOXES ET VÉRITÉS.

Un petit grand esprit, l'homme est au fond très gobe moche, et c'est fort heureux, car sans cela il n'y aurait que des désastres.

Si un être quelconque, homme ou chien, veut le monde, jette-lui un os.

Dés que sur les lieux, les femmes réclament des preuves, comme les inculpés des miracles.

DE TOUT UN PEU.

Un émile du sergent Hoff.
Le Compagnon d'Orléans compte dans son personnel à Périgueux, un chasseur de la Légion d'honneur qu'elle emploie, en qualité de manœuvre, dans ses ateliers de Toulon.

L'histoire de ce brave mérite d'être contée.

Pendant la guerre de 1870, Dazière, c'est son nom, placé en section de portée, aperçut, étant dans la position de feu, un soldat allemand qui accompagnait deux officiers d'ordonnance.

DE TOUT UN PEU.

Un émile du sergent Hoff.
Le Compagnon d'Orléans compte dans son personnel à Périgueux, un chasseur de la Légion d'honneur qu'elle emploie, en qualité de manœuvre, dans ses ateliers de Toulon.

L'histoire de ce brave mérite d'être contée.

Pendant la guerre de 1870, Dazière, c'est son nom, placé en section de portée, aperçut, étant dans la position de feu, un soldat allemand qui accompagnait deux officiers d'ordonnance.

Angleterre et Venezuela.

New-York, 17 juin.—Une dépêche spéciale de Caracas au World dit que les populations du Venezuela sont impatientes de savoir quelle politique adoptera le nouveau secrétaire d'Etat des Etats-Unis vis-à-vis de leur pays.

Il est bien connu que Graham avait promis d'intervenir en faveur du Venezuela et de demander à l'Angleterre de soumettre le différend de frontière à l'arbitrage, comme lord Granville s'était engagé en 1883 à le faire; promesse que le pays n'aura pas à déplorer.

La population de Berlin.

Un récent travail de statistique sur la ville de Berlin apprend que la population de la capitale de l'empire allemand s'est accrue depuis vingt-cinq ans de près d'un million d'habitants.

En 1870, elle était de 700,000 en 1870 et de 1,725,000 au commencement de 1895.

Toutefois, l'esprit de spéculation a été plus grand encore et la fièvre de la construction que les Etats-Unis ont vu croître considérablement la population, plus de trente-dix mille logements n'ont pas de localités.

La commission d'examen des transports pour Madagascar.

La commission d'examen des transports pour Madagascar était dissoute, on peut annoncer qu'aucun nouveau projet ne sera passé pour l'expédition.

Les ministères de la guerre et de la marine entendent s'accorder officiellement, quant à présent, qu'un prix total d'un peu plus de sept millions d'orléans sera affecté pour aller de Daomey à la Compagnie havraise péninsulaire, dont M. Félix Faure est membre du conseil d'administration.

Les premiers fruits de Madagascar.

Les premiers fruits de Madagascar, rien que son titre "transportés" atteindront un réel double millions environ.

Les journaux de Shanghai signalent un fait remarquable.

Au moment où l'expédition des hauteurs faisait sentir la tête d'un condamné, ce dernier se levait fébrilement et s'écriait: "Je suis libre, je suis libre, je suis libre!"

Les Japonais attaquent maintenant les forts de cette ville. Le navire de guerre anglais, Spartacus, fait transporter les étrangers à son bord.

NAUFRAGES DU COLIMA.

Mazatlan, 17 juin.—Le steamer City of Sydney, de Mazatlan, emmené à San Francisco, trois des survivants du désastre du Colima.

Leurs noms sont: John Pignouis, J. Jokeman et A. Santa Maria, tous trois du Colima.

Ils se sont embarqués sur le Sidney à Mazatlan. Ils avaient pris place avec eux qui ont gagné le privilège dans le bateau de sauvetage n° 5, et qui ont été ramassés plus tard par le Mazatlan. Les survivants trouvés par le Barraouta sont partis pour le sud.

A la Côte.

Bombay, 17 juin.—Le steamer anglais Ajmer, de 1100 tonnes, est à la côte à Bassem, près de Bombay, et sera, selon toutes probabilités, complètement perdu. Les passagers et l'équipage sont en sécurité.

Complot anarchiste.

Paris, 17 juin.—L'Éclair annonce que le bruit court à Hambourg que les anarchistes tenteront un grand coup à l'occasion des fêtes de Kiel.

Dans la province de Puerto Principe.

La Havane, 17 juin.—Le général Pedro Méndez, gouverneur civil de la province de Puerto Principe, à la tête de quelques cents cavaliers est arrivé à la capitale. Toutes les troupes sont prêtes à partir à son service.

Le capitaine général Martínez Campos cesse d'empêcher la révolution de gagner la province de Puerto Principe; il est au port de commettre un mouvement offensif des troupes contre les insurgés.

Oscar Wilde.

Londres, 17 juin.—Demande de mise en liberté d'Oscar Wilde, pendant les procédures relatives à son procès de la province de Santa Cruz est arrivé à Puerto Principe.

Dans un engagement à Dabao les insurgés ont en douze tués et trente blessés.

A Toulon.

Toulon, France, 17 juin.—Le conseil municipal de Toulon a décidé de mettre à nu les drapeaux arborés aux édifices publics, pendant le séjour des navires français à Kiel.

Echo du naufrage de l'Eibe.

Londres, 17 juin.—Le Chambre de Commerce, après avoir examiné sérieusement tous les rapports au sujet du désastre de l'Eibe, le 31 janvier dernier, qui a pour résultat la mort de trois cent-soixante dix personnes, a décidé que le capitaine du Grathie, le navire anglais qui a coulé l'Eibe, est responsable de l' catastrophe. Son brevet d'officier lui a, en conséquence, été retiré.

M. et Mme Gladstone à Compéhague.

Compéhague, 17 juin.—M. et Mme Gladstone sont arrivés aujourd'hui à Compéhague à bord du Tansillon Castle, le steamer qui transporte les invités de Sir Donald Currie. Un immense concours de peuple a accueilli le steamer, et le port était garni de drapeaux pour l'occasion.

Dans la province de Matanzas.

La Havane, 17 juin.—En vue de l'attitude de la population dans la province de Puerto Principe, le capitaine général a abandonné l'idée de l'établissement de la loi martiale.

Un juge spécial a été envoyé à Alfonso Doce, dans la province de Matanzas, pour instituer des poursuites contre ceux qui ont fait circuler les faux bruits d'une révolte dans le pays.

Les escadres russe et française arrivent ensemble à Kiel.

Kiel, 17 juin.—Les escadres russe et française, devant prendre part aux cérémonies d'inauguration du canal de la Baltique à la mer du Nord, sont arrivées ensemble à Kiel aujourd'hui. Elles ont échangé les saluts d'usage avec les navires allemands. L'escadre italienne est arrivée un peu plus tard.

Le Montgomery à Colon.

Colon, Colombie, 17 juin.—La compagnie de chemin de fer de Panama délivre du charbon au croiseur Montgomery, qui se rend à Puerto Greytown où il prendra à bord la commission de canal de Nicaragua, pour la ramener à New York vers le premier jour.

La compagnie de chemin de fer va faire construire une jetée à Boca, afin d'éviter le transport sur des allées du frêt en transit.

Condannés.

Londres, 17 juin.—Frank Taylor, qui se fait également appeler Tarbox, l'écuyer de New York qui a causé tant de trouble en Espagne, a été condamné à la prison de la Grande-Bretagne et de l'Afrique méridionale, à être condamné aujourd'hui à trois ans de prison, pour avoir été accusé d'avoir induit en erreur un individu qui n'est pas un homme d'Etat, qui s'est fait passer pour l'honorable Willard Masgrave, s'est présenté comme sénateur des Etats-Unis, et a obtenu des marchandises à South Kensington.

Bataille à Formose.

Londres, 17 juin.—Une dépêche spéciale de Shàn Hai dit qu'une bataille est engagée à Taiwan, dans l'île de Formose, où se sont réunies les forces de l'armée japonaise et de l'armée chinoise.

Le gouvernement ne s'est pas encore prononcé sur la question de la révolution imminente, mais il se passe beaucoup de choses dans le pays.

Bataille près de Guantanamo.

La Havane, 17 juin.—Le colonel Coppola, avec un détachement de volontaires et de gardes civiques comprenant 170 hommes, a attaqué les insurgés près de Jamaica, dans le district de Guantanamo. Les rebelles étaient commandés par Poriquito Perez et José Maceo, et comptaient 500 hommes.

Nouvelles Américaines.

Washington, 17 juin.—Le Président Cleveland, accompagné du secrétaire privé, M. Henry G. Thurber, a quitté Washington ce matin pour Gray Gables. Le Président et M. Thurber occupent un wagon privé qui a été attaché au train régulier de la ligne de Pennsylvania, qui part de Washington à 7 heures 05 du matin.

Il n'est arrivé à Jersey City à onze heures et demie et s'est embarqué sur le bateau à vapeur qui se dirige vers le lieu où se trouvent les troupes. Le Président est attendu à Gray Gables, pour se rendre à Gray Gables. Mme Cleveland y est installée dans une semaine. Il est probable qu'elle ne reviendra pas avant l'automne.

LE PRÉSIDENT ZELAYA.

Managua, Nicaragua, 17 juin.—Le vice-président Franco Baca a été temporairement installé à la présidence de la République du Nicaragua, pendant l'absence de Zelaya, qui se rend à Omapal pour conférer avec les Présidents du Honduras, du Salvador et, probablement du Guatemala, dans le but de former une ligue des Républiques de l'Amérique Centrale.

La paie des marins américains.

Washington, 17 juin.—C'est un fait généralement connu que les officiers et les équipages des navires américains de l'escadre asiatique dans les eaux Chinoises et Japonaises sont payés en dollars mexicains.

L'officier payeur du navire tira un traite sur une banque et reçoit des "mexicains" qu'il place dans son coffre-fort pour le moment de la paie.

Dans la Méditerranée, c'est la monnaie française qui est presque exclusivement employée. Dans l'Amérique du Sud, on emploie ordinairement de l'argent américain.

Le Secrétaire Carrière.

Washington, 17 juin.—Le secrétaire Carrière est de retour à Washington; il est ce matin au ministère du Trésor.

Le Secrétaire Carrière.

Washington, 17 juin.—Le secrétaire Carrière est de retour à Washington; il est ce matin au ministère du Trésor.

Déclaration du ministre du Costa Rica.

Washington, 17 juin.—Séñor Castro, chargé d'affaires du Costa Rica à Washington, questionné récemment au sujet des rapports récemment publiés annonçant que les relations de son pays avec les autres républiques de l'Amérique du Nord ne sont pas des meilleures et qu'il existe une certaine possibilité de troubles, a répondu que ces rapports ne méritent pas l'attention; il ajoute qu'il s'agit d'un simple bruit de rumeur et que le Costa Rica, déclare Séñor Castro, n'a rien à déclarer à ce sujet.

Valadies contagieuses.

Washington, 17 juin.—Les derniers rapports reçus par le chirurgien général de la marine annoncent les décès suivants causés par des maladies contagieuses.

Veracruz, pour la semaine finissant le 6 juin, cinq décès causés par la fièvre jaune.

Saint-Paul, pour la semaine finissant le 30 mai, 96 décès, de la fièvre jaune; 100 décès de choléra et 62 de la petite vérole.

Une Distillerie Attaquée.

Chicago, 17 juin.—La distillerie Shufly a été attaquée à une heure du matin, la nuit dernière. Les délégués-marchands gardant l'établissement ont repoussé l'attaque; vingt-cinq coups de feu ont été échangés. Personne n'a été blessé.

L'opinion du Pape sur les Etats-Unis.

Baltimore, 17 juin.—Le correspondant romain du Sun de Baltimore envoie le compte rendu d'un entretien de Léon XIII et du cardinal Gibbons, à l'occasion de sa visite à la Ville Eternelle.

L'entretien a été long et charmant, comme l'a dit le cardinal américain. Le Pape a parlé en termes élogieux de l'Université catholique de Washington; il a regardé comme une des grandes nécessités du temps. Il est très favorable aux progrès, et assure bien de son avenir.

Terrible Accident Evité.

Wilkesbarre, Pennsylvania, 17 juin.—La présence d'esprit d'un employé du Centre de la ville de Wilkesbarre a évité un terrible accident.

Un wagon pressamment chargé de charbon a glissé sur une voie et se précipita en bas de la montagne; il avait atteint une vitesse d'un mille à la minute en arrivant sur le point de choc.

Un train de voyageurs devait arriver de Scranton, et on immédiatement télégraphiquement de tenir la voie libre. L'employé de la gare a immédiatement télégraphiquement avisé la gare de Scranton de l'accident et de l'ordre de lancer une locomotive de service à la rencontre du wagon de charbon.

La locomotive a eu le temps de s'arrêter à temps et de pousser le wagon en place. Le wagon pesait quatre-vingt tonnes.

Bataille près de Guantanamo.

La Havane, 17 juin.—Le colonel Coppola, avec un détachement de volontaires et de gardes civiques comprenant 170 hommes, a attaqué les insurgés près de Jamaica, dans le district de Guantanamo. Les rebelles étaient commandés par Poriquito Perez et José Maceo, et comptaient 500 hommes.

Nouvelles Américaines.

Washington, 17 juin.—Le Président Cleveland, accompagné du secrétaire privé, M. Henry G. Thurber, a quitté Washington ce matin pour Gray Gables. Le Président et M. Thurber occupent un wagon privé qui a été attaché au train régulier de la ligne de Pennsylvania, qui part de Washington à 7 heures 05 du matin.

Il n'est arrivé à Jersey City à onze heures et demie et s'est embarqué sur le bateau à vapeur qui se dirige vers le lieu où se trouvent les troupes. Le Président est attendu à Gray Gables, pour se rendre à Gray Gables. Mme Cleveland y est installée dans une semaine. Il est probable qu'elle ne reviendra pas avant l'automne.

LE PRÉSIDENT ZELAYA.

Managua, Nicaragua, 17 juin.—Le vice-président Franco Baca a été temporairement installé à la présidence de la République du Nicaragua, pendant l'absence de Zelaya, qui se rend à Omapal pour conférer avec les Présidents du Honduras, du Salvador et, probablement du Guatemala, dans le but de former une ligue des Républiques de l'Amérique Centrale.

La paie des marins américains.

Washington, 17 juin.—C'est un fait généralement connu que les officiers et les équipages des navires américains de l'escadre asiatique dans les eaux Chinoises et Japonaises sont payés en dollars mexicains.

L'officier payeur du navire tira un traite sur une banque et reçoit des "mexicains" qu'il place dans son coffre-fort pour le moment de la paie.

Dans la Méditerranée, c'est la monnaie française qui est presque exclusivement employée. Dans l'Amérique du Sud, on emploie ordinairement de l'argent américain.

Le Secrétaire Carrière.

Washington, 17 juin.—Le secrétaire Carrière est de retour à Washington; il est ce matin au ministère du Trésor.

Le Secrétaire Carrière.

Washington, 17 juin.—Le secrétaire Carrière est de retour à Washington; il est ce matin au ministère du Trésor.

Déclaration du ministre du Costa Rica.

Washington, 17 juin.—Séñor Castro, chargé d'affaires du Costa Rica à Washington, questionné récemment au sujet des rapports récemment publiés annonçant que les relations de son pays avec les autres républiques de l'Amérique du Nord ne sont pas des meilleures et qu'il existe une certaine possibilité de troubles, a répondu que ces rapports ne méritent pas l'attention; il ajoute qu'il s'agit d'un simple bruit de rumeur et que le Costa Rica, déclare Séñor Castro, n'a rien à déclarer à ce sujet.

Valadies contagieuses.

Washington, 17 juin.—Les derniers rapports reçus par le chirurgien général de la marine annoncent les décès suivants causés par des maladies contagieuses.

Veracruz, pour la semaine finissant le 6 juin, cinq décès causés par la fièvre jaune.

Saint-Paul, pour la semaine finissant le 30 mai, 96 décès, de la fièvre jaune; 100 décès de choléra et 62 de la petite vérole.

Une Distillerie Attaquée.

Chicago, 17 juin.—La distillerie Shufly a été attaquée à une heure du matin, la nuit dernière. Les délégués-marchands gardant l'établissement ont repoussé l'attaque; vingt-cinq coups de feu ont été échangés. Personne n'a été blessé.

L'opinion du Pape sur les Etats-Unis.

Baltimore, 17 juin.—Le correspondant romain du Sun de Baltimore envoie le compte rendu d'un entretien de Léon XIII et du cardinal Gibbons, à l'occasion de sa visite à la Ville Eternelle.

L'entretien a été long et charmant, comme l'a dit le cardinal américain. Le Pape a parlé en termes élogieux de l'Université catholique de Washington; il a regardé comme une des grandes nécessités du temps. Il est très favorable aux progrès, et assure bien de son avenir.

Terrible Accident Evité.

Wilkesbarre, Pennsylvania, 17 juin.—La présence d'esprit d'un employé du Centre de la ville de Wilkesbarre a évité un terrible accident.

Un wagon pressamment chargé de charbon a glissé sur une voie et se précipita en bas de la montagne; il avait atteint une vitesse d'un mille à la minute en arrivant sur le point de choc.

Un train de voyageurs devait arriver de Scranton, et on immédiatement télégraphiquement de tenir la voie libre. L'employé de la gare a immédiatement télégraphiquement avisé la gare de Scranton de l'accident et de l'ordre de lancer une locomotive de service à la rencontre du wagon de charbon.

La locomotive a eu le temps de s'arrêter à temps et de pousser le wagon en place. Le wagon pesait quatre-vingt tonnes.

Bataille près de Guantanamo.

La Havane, 17 juin.—Le colonel Coppola, avec un détachement de volontaires et de gardes civiques comprenant 170 hommes, a attaqué les insurgés près de Jamaica, dans le district de Guantanamo. Les rebelles étaient commandés par Poriquito Perez et José Maceo, et comptaient 500 hommes.

Nouvelles Américaines.

Washington, 17 juin.—Le Président Cleveland, accompagné du secrétaire privé, M. Henry G. Thurber, a quitté Washington ce matin pour Gray Gables. Le Président et M. Thurber occupent un wagon privé qui a été attaché au train régulier de la ligne de Pennsylvania, qui part de Washington à 7 heures 05 du matin.

Il n'est arrivé à Jersey City à onze heures et demie et s'est embarqué sur le bateau à vapeur qui se dirige vers le lieu où se trouvent les troupes. Le Président est attendu à Gray Gables, pour se rendre à Gray Gables. Mme Cleveland y est installée dans une semaine. Il est probable qu'elle ne reviendra pas avant l'automne.

LE PRÉSIDENT ZELAYA.

Managua, Nicaragua, 17 juin.—Le vice-président Franco Baca a été temporairement installé à la présidence de la République du Nicaragua, pendant l'absence de Zelaya, qui se rend à Omapal pour conférer avec les Présidents du Honduras, du Salvador et, probablement du Guatemala, dans le but de former une ligue des Républiques de l'Amérique Centrale.

La paie des marins américains.

Washington, 17 juin.—C'est un fait généralement connu que les officiers et les équipages des navires américains de l'escadre asiatique dans les eaux Chinoises et Japonaises sont payés en dollars mexicains.

L'officier payeur du navire tira un traite sur une banque et reçoit des "mexicains" qu'il place dans son coffre-fort pour le moment de la paie.

Dans la Méditerranée, c'est la monnaie française qui est presque exclusivement employée. Dans l'Amérique du Sud, on emploie ordinairement de l'argent américain.

Le Secrétaire Carrière.

Washington, 17 juin.—Le secrétaire Carrière est de retour à Washington; il est ce matin au ministère du Trésor.

Le Secrétaire Carrière.

Washington, 17 juin.—Le secrétaire Carrière est de retour à Washington; il est ce matin au ministère du Trésor.

Déclaration du ministre du Costa Rica.

Washington, 17 juin.—Séñor Castro, chargé d'affaires du Costa Rica à Washington, questionné récemment au sujet des rapports récemment publiés annonçant que les relations de son pays avec les autres républiques de l'Amérique du Nord ne sont pas des meilleures et qu'il existe une certaine possibilité de troubles, a répondu que ces rapports ne méritent pas l'attention; il ajoute qu'il s'agit d'un simple bruit de rumeur et que le Costa Rica, déclare Séñor Castro, n'a rien à déclarer à ce sujet